

## Formation aux enjeux écologiques : première réunion du groupe de travail présidé par Jean Jouzel

Paris - Publié le vendredi 7 février 2020 à 16 h 58 - Actualité n° 174675

Frédérique Vidal, ministre de l'Esri, réunit pour la première fois le groupe de travail sur l'intégration des enjeux de la transition écologique dans l'enseignement supérieur, présidé par [Jean Jouzel](#), climatologue et directeur de recherche émérite au [CEA](#), le 03/02/2020.

Le rapporteur du groupe est Luc Abaddie, professeur des universités à Sorbonne Université et directeur de l'Institut d'écologie et des sciences de l'environnement.

Il se compose en outre d'associations et syndicats étudiants ([Refedd](#), [Unef](#), [Fage](#), collectif Pour un réveil écologique), des conférences d'établissements ([CPU](#), [CGE](#), [Cdefi](#)), de scientifiques membres de l'[Académie des sciences](#), d'entreprises pour l'environnement, de [Régions de France](#), et du [ministère de la transition écologique et solidaire](#), indique le [Mesri](#), à News Tank.

Le groupe de travail a pour objectif de « définir la pertinence et l'application d'un socle commun [de formation aux enjeux de la transition écologie], mais aussi les moyens de le généraliser et de diffuser les initiatives existantes », indique [Margot Duvivier](#), présidente du Refedd, le 04/02, durant une table ronde consacrée à ce sujet lors de Think Education & Recherche.

Par ailleurs, [Anne-Sophie Barthez](#), [Dgesip](#), indique, en clôture de l'événement organisé par News Tank, qu'« il n'y a pas de débat à avoir sur le fait de davantage sensibiliser et former les jeunes aux questions de transition écologique, évidemment oui ».

Selon elle, « la question est de savoir comment, et c'est l'objet du groupe de travail lancé par la ministre. Il y a mille manières de le faire. Le groupe du travail, qui est composé de toutes les sensibilités sur le sujet, s'en emparera ».